

POUR LES MISSIONS DU KEEWATIN

MGR CHARLEBOIS, le sympathique évêque oblat qui a charge des missions du Keewatin, était, la semaine dernière, de passage à Montréal. De retour de Rome, où il était allé — *ad limina apostolorum* — entretenir le Saint-Père des intérêts de ses chers diocésains, le vénéré prélat s'est arrêté quelques jours dans notre ville, et il a profité de son séjour parmi nous pour visiter " ses bienfaiteurs " comme il dit, c'est-à-dire ceux et celles qui l'assistent de leurs secours matériels et de leurs bonnes prières dans ses oeuvres si méritantes.

Une circonstance, que nous estimons providentielle, nous a valu l'honneur et la joie d'assister à l'une des petites réunions qu'on a voulu organiser ou improviser à son intention. Ce fut si touchant et si édifiant que, avec la discrétion qui s'impose, nous voudrions en garder le souvenir dans les pages de notre *Semaine religieuse*.

Le 7 décembre au matin, une brave personne de l'une de nos principales paroisses du nord de la ville, qui, entre autres oeuvres, s'occupe de celle des missions de nos dévoués évêques et prêtres oblates, et qui a l'avantage et le privilège d'avoir sous son toit un oratoire privé, avait réuni, pour recevoir Monseigneur qui venait dire la messe chez elle, ses amies et cozélatrices. En comptant les enfants, il y avait bien, dans la petite chapelle et la pièce attenante, de 70 à 80 fidèles. Lumières et fleurs, beaux cantiques et prières ferventes, tout fut à point. Cette messe d'évêque, dans ce local modeste, fut vraiment impressionnante. Plus de 50 personnes communieraient de la main du prélat. Cela m'a rappelé les messes des catacombes. On se sentait vivre dans une atmosphère de piété qui élevait l'âme. Ah! ce qu'on l'a regardé, pendant sa messe, ce digne et vénérable prélat à la grande barbe d'or, au sourire si bon et à l'oeil